

Aujourd'hui, c'est la rentrée.
Gabriel ne connaît encore personne
dans sa classe.
Alors, il s'est assis devant sa table
et il dessine un chevalier, et aussi un dragon.





Gabriel remarque une fillette aux boucles rouges qui peint un diplodocus sur une immense feuille. Un diplodocus! C'est le dinosaure préféré de Gabriel! Quand la maîtresse a fait l'appel, Gabriel a entendu le prénom de la fillette: Séréna. Il aimerait bien lui parler de tous les dinosaures qu'il connaît, mais il n'ose pas. S'il essayait, il bafouillerait et deviendrait rouge comme un coquelicot. Gabriel est timide.



